



(UMR 8070)



Laboratoire des
Sciences de
l'information
et de la
communication



Le ercle
de l'éducation
populaire

Séminaire de recherche sur l'éducation populaire

Organisé par le GRREP

« Groupe de réflexion sur la recherche en éducation populaire »

L'INJEP, le CERLIS, le LIRTES, le LabSIC et le Cercle de l'éducation populaire se sont associés au sein du GRREP afin de créer et de faire vivre un séminaire de chercheurs sur l'éducation populaire. La prochaine séance aura lieu le :

Lundi 18 février 2019

14 h 30 – 16 h 30

Université Paris Descartes,
45 rue des Saints-Pères, Paris VI^e

Bâtiment Jacob, 5^e étage, salle des thèses

Francis Lebon

Maître de conférences, LIRTES, UPEC

Entre éducation et citoyenneté ?

L'espace de l'animation et de l'éducation populaire

L'animation et l'éducation populaire se situent aux confins de l'école, du travail social et de la politique. Cette communication sera l'occasion de réfléchir aux frontières empiriques et académiques de cet espace qui s'étend des colonies de vacances au champ politique. Nous mettrons l'accent sur un certain flou des frontières : entre le privé et le public, le bénévolat et le salariat, la représentation patronale et salariale, les professionnels et les profanes de la politique, le scolaire et le périscolaire. Ce petit objet de « l'animation » et de « l'éducation populaire » constitue finalement un bon analyseur des sciences de l'éducation car il permet l'analyse de processus éducatifs qui traversent différentes institutions et différents univers qui relèvent de l'éducation, de la politique, de la culture, des loisirs et du travail social.

Entrée libre. Se munir d'une pièce d'identité dans le cadre du contrôle Vigipirate.

Contact : <grrep.educpop@gmail.com>